
COMPTE RENDU de réunion du CA 
Mardi 25 juin 2024 en présentiel 

 
 

Membres présents : 
Jean-Jacques BORDIER, Ludovic DELARUE, Eric GRABOWSKI, Aurélie 
HARNAY, Loïc HARNAY, Franck MANCEAU, Olivier MARTIN, Richard 
PELISSIER, Bastien QUATREHOMME, Gilles QUATREHOMME, Marie 
QUATREHOMME, Thierry QUATREHOMME et Vincent VILAIN. 
 
Membres excusés : 
Alain BOCQUET, Joël DURAND, Alain LANDEAU, Evelyne LANDEAU, 
Patrick PASCUTTI et Michèle ROUSSEL. 
 

1. BILAN 
 
Loïc HARNAY présente le bilan à date. 
 

 
 



 
Dépenses prévues : 139 393 €, dépenses réalisées à ce jour : 131 388 €. 
En attente du montant précis de la Sacem, devrait avoisiner les 6 700 €. 
 
Les frais de fonctionnement de Musiques en Meung comprennent le 
renouvellement de la licence pour le logiciel de création graphique, le 
règlement de l’hébergement du site internet. Frais de gestion du Crédit 
Mutuel (184 €), en cours de négociation auprès de la banque. 
 
Les subventions devraient s’élever à 28 000 € (18 000 € - Commune, 
6 000 €- Département, 4 000 € - Région).  
Olivier MARTIN espère la réception de l’ensemble des subventions avant 
la Fête du Pont. 
 
Le sponsoring a rapporté 17 800 € (12 000 € avaient été budgétés). Merci 
à tous les bénévoles qui ont œuvrés à la récolte de ces fonds. 
 
Le panier moyen s’élève à 9,84 € (10,35 € budgété). L’an dernier il était 
de 12 €. La météo n’a pas joué en notre faveur. 
 
Les coefficients de marge de la buvette et de la restauration ont 
respectivement baissé de 0,50 et 0,12 point (la hausse des prix de 
l’alimentaire et des boissons n’a pas assez été répercutée).  
 
3 200 personnes ont fréquenté le festival, nous en attendions 3 500.  
La programmation est le premier facteur d’attractivité. 
 
Eléments en attente : 

 
 



Le budget final devrait avoisiner les – 3 700 €, grâce à la subvention 
exceptionnelle de 5 000 €. 
Le budget était de 18 180,67 € au 01/10/2023. Nous devrions pouvoir 
revenir à ce niveau avec la Fête du Pont. 
 
Olivier MARTIN trouve que cette 21ème édition était très belle au vu des 
conditions météorologiques. Festival très positif en termes d’affluence. 
 

Franck MANCEAU revient sur la lettre de remerciement adressée aux 
sponsors, la trouve trop succincte. Bastien QUATREHOMME informe que 
chaque envoi est personnalisé (nom, depuis combien de temps le 
partenaire est sponsor). Le contenu peut être personnalisé avant. Toutes 
les propositions sont les bienvenues. 
 

Les dates du prochain festival ont été annoncées le 10 juin lors de la 
réunion Culture : 5-6 et 7 juin 2025 (décalé d’une semaine à cause du 
Jeudi de l’Ascension). 
 
 

2. FÊTE DU PONT 
 
La Fête du Pont va se tenir sur 2 jours. 3 services seront à tenir : samedi 
midi, samedi soir (31/08) et dimanche midi (01/09). 
Un camp militaire sera présent à l’occasion des 80 ans de la libération. 
L’emplacement sera le même que les années précédentes, 20 m de 
tables, 4 supplémentaires pour la préparation, chaises, 1 tente 5 x 12 cm, 
2 réfrigérateurs, pompe à bière, friteuses et machines à hot dog. 
Un formulaire Yapla va être envoyé afin de recenser les personnes qui 
peuvent pouvant être présentes. Il faut compter 12 personnes par service. 
Prévoir des bons de commande avec partie détachable afin de donner un 
coupon au client.  
L’achat d’un percolateur est également prévu. 
 

3. PROCHAINES DATES 
 

Mardi 22 juillet, 18h30 au local, préparation Fête du Pont 
Mardi 17 septembre : 20h Bureau, 20h30 CA, école de musique 
Mardi 15 octobre, 20h30 AG, Maison France Services 
Mardi 05 novembre : 20h Bureau, 20h30 CA, école de musique 
Mardi 03 décembre : 18h30 Bureau, école de musique 

__________ 
 

La séance est levée à 22h15. 
 
 La Secrétaire adjointe, Le Président,  


